
Der Vorsitzende bat um Wortbeiträge zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
 
Abg. Hoffmeister begrüßte, dass die Hardware noch in diesem Quartal zur Verfügung gestellt 
werde. Wie die Einweisung und Anpassung dann bei den Anwendern von statten ginge, müsse 
man abwarten.  
 
 
Abg. Lehmann erkundigte sich, ob es sich hier um eine Insellösung, also um eine Lösung intern 
für das Kreishaus, handeln würde oder ob dies kompatibel zu den anderen Kommunen sei und 
eine Vernetzung stattfinden könne.  
 
 
Frau Udelhoven äußerte, dass Schnittstellen zu anderen Verwaltungen möglich sein würden.  
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen beendete der Vorsitzende diesen 
Tagesordnungspunkt. 
 


